

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 9



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Kompas	Sindo	Tempo
Indopos	Pos Kota	Warta Kota

Masih Melakukan Inventarisasi

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta masih meng-inventarisasi aset daerah yang rusak akibat unjuk rasa yang berakhir ricuh beberapa hari lalu.

Namun berdasarkan pendataan sementara, bagian yang mengalami kerusakan seperti beton pembatas jalur Transjakarta beserta halte-nya, taman, mobil ambulans DKI dan sebagainya.

"Masih diinventarisir oleh Barat (Pemkot Administrasi Jakarta Barat), Pusat (Pemkot Administrasi Jakarta Pusat) dan Selatan (Pemkot Administrasi Jakarta Selatan)," kata Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan usai peresmian Taman Penitipan Anak (TP) Negeri dan Satuan PAUD Sejenis (SPS) Negeri di Kantor Wali Kota Administrasi

Jakarta Barat, Kecamatan Kembangan pada Rabu (2/10).

Selain mendata kerusakan itu, beberapa fasilitas yang rusak juga langsung diperbaiki pemerintah. Terutama fasilitas yang bersentuhan langsung dengan masyarakat seperti penggantian pembatas beton jalur Transjakarta dan kaca halte Transjakarta yang rusak. "Perbaikan yang sifatnya permanen belum dilakukan sekarang, misalnya tanaman yang rusak belum ditanam lagi, nanti sesudah benar-benar tenang akan kami kerjakan," ujar Anies.

Pelanggaran

Dalam kesempatan itu, Anies berpesan kepada masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dengan cara

yang baik. Dia meminta agar masyarakat menghindari perbuatan yang dapat merugikan orang lain maupun pemerintah.

"Hindari pelanggaran, dari mulai lisan, tulisan (vandalisme) sampai pengrusakan. Karena lisan pun bisa melakukan pelanggaran, sampai pada tulisan, sampai pengrusakan, jadi hindari itu. Tunjukkan bahwa menyampaikan aspirasi itu bisa dilakukan dengan cara yang baik," katanya.

Beberapa hari pasca kericuhan itu, Anies telah menginstruksikan tiga Wali Kota Administrasi agar melakukan identifikasi kerusakan. Namun untuk sementara, kata dia, mobil ambulans milik DKI Jakarta yang ditahan di Polda Metro Jaya mengalami kerusakan di bagian kaca. (faf)